

## AGROALIMENTAIRE: Du Producteur à l'Assiette poursuit son développement

La société [DU PRODUCTEUR A L'ASSIETTE](http://duproducteuralassiette.business.site) (siège à Saint Flour), spécialisée dans la découpe de viande, charcuterie et plats cuisinés, en prestation de service, pour les éleveurs et des professionnels, poursuit son développement. Elle a été créée il y a deux ans et affiche un CA de 650.000 € l'an dernier. Fondée par deux associés, elle compte à présent 8 salariés. L'activité de préparation de service de plats cuisinés pour les collectivités locales a été lancée en début d'année dernière. L'activité de base pour les éleveurs et des artisans bouchers représente aujourd'hui 60 % de l'activité totale.

[duproducteuralassiette.business.site](http://duproducteuralassiette.business.site)